



En un entorno tan cambiante como el actual, la figura del profesional de la información se encuentra en permanente cuestión, por tratarse de un profesional de un área directamente afectada por los avances tecnológicos de la informática. Por ello MEI propondrá en cada número, bajo el epígrafe de formación permanente, la revisión monográfica de un tema de interés para nuestros lectores.

Hemos querido comenzar dedicándole unas páginas al asociacionismo profesional. La oportunidad de la elección es obvia y para ello hemos contado con colaboraciones de Adelaida Román y de M^a Pia Catalá, Carolina Sevilla y Blanca Llopis. Completan dos notas sobre las actividades de las dos asociaciones existentes en la Comunidad Valenciana: Associació de Bibliotecaris Valencians y Associació Valenciana d'Especialistes en Informació..

La sección se cierra con una espectacular y didáctica cronología de la gestión de la información en nuestro país